
   第２回学校運営協議会が開催されました 

 

 今日は第２回学校運営協議会が開催されました。太宰府西中学校はコミュニティ・スク

ールとして、自治会長様をはじめとする地域の方々やＰＴＡ、学校関係者等に委員をして

いただき、学校運営に関してご意見をいただいています。 

 今日は、授業を参観していただいた後、本校の様子や取り組みを説明しました。また、

今後の教育活動、特に地域行事等について説明をしました。 

 委員の皆様からは、授業の様子や、掲示物・施設等の環境について、学習について等、

貴重な意見をたくさんいただきました。 

 今日、いただいた意見を今後の指導・支援にいかしていきたいと思います。 

 太宰府西中学校は、さらに子ども達が輝く学校になるように努めます。 

 


